

Penerbitan harian ini diusahakan: Persekutuan "WASPADA" M e d a n

Alamat Redaksi dan Tatausaha: P. Pasar P 126 — Medan — Tel. 590

WASPADA

Ketua Umum: MOHD. SAID

Harga et j e r a n f 0.50 selembar
Langg. f 10.— sebln. (ambil sendiri)

Iklan (advertentie) f 1.50 sebaris
Sedikitnja 1 x muat 5 baris = f 7.50

PEMULANGAN TENTERA BLD. TIDAK MENURUT RENTJANA

Sampai tg 12/7 jg sedianja 8000' sekatang baru 2000

SUARA2 REAKSIONER BERTAMBAH HEBAT TAPI KRISIS KABINET TAK MUNGKIN

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Amsterdam

(Kawat eksklusif)

Menurut kol. Pruys rentjana pemulangan tentera Belanda mulai tgl 12 Mei setiap bulan empat ribu serdadu akan dipulangkan. Djadi tgl 12 Djuli kalau rentjana Pruys dijalankan seharusnya 8000 serdadu sudah mengindjatkan kakinja di Nederland. Tapi hingga kini baru 2000 serdadu jang pulang. Sebab itu kita menuntut pada Den Haag agar memenuhi djandjinja. Kalimat ini djutjapkan oleh Dr. van Dorth didalam rapat jang diselenggarakan komite demobilisasi tgl 7-7 digedung Frascati di Amsterdam jang dapat perhatian banjak.

Atas nama puluhan ribu orang tua isteri serta tunangan militer di Indonesia organisasi "Voor Onze Militairen Overzee" singkatnja VOMO tgl 30 Djuni telah memajukan rekas pada menteri perang di Den Haag jang menjatakan keketjawaannya atas djalannya pemulangan itu. Kemu dian ketua rapat membatjatkan surat dari seorang serdadu jg menngandjurkan demonstrasi besar2 an di Den Haag apabila tuntutan dengan rekas tidak berhasil jang disambut dengan tepuk tangan riuh rendah para hadirin.

Reaksi atas keterangan Rum. Sementara itu keterangan Rum dalam konperensi pers di Jogja bahwa TNI sekali-kali tidak akan ditarik dari tempat-tempat jang sekarang dikuasainya telah mengemparkan kaum reaksioner di Nederland. Hampir setiap hari surat2 kabar reaksioner, memberikan komentarnya jang propokatif atas djalannya politik di Indonesia. Tgl 8-7 hasutan "Trouw" tih menjapai puntjaknja dengan memuat gambar Presiden Sukarno sambil mengulangi lagu lama tentang pidato Sukarno dimasa penudukan Djepang. Kesan wana tulisan jang mengeruhkan sematjam itu hanya menundukkan kelelahan kaum reaksioner.

Kritik jg dilemparkannya kesegala djurusan antara lain djuga pada beleid pemerintah Belanda jg dianggapnya lunak tidak disertai petundjuk djalan lain jang dapat ditempuhnya untuk mendapatkan persetujuan di Indonesia tapi se-

dung parlemen sudah dibisikkan kemungkinan krisis kabinet. Sekalipun akan adanya kegentingan politik tapi kalangan jang mengetahui mengatakannya kepada djuruwarta "Waspada" bahwa kegentingan itu tidak akan membawa pada krisis kabinet karena kedjadian demikian akan memberikan kesan buruk kedua luar.

Tentang pengembalian pemerintah Republik ke Jogja kalangan progressif menjatakan bahwa peristiwa ini berarti satu kemenangan moreel bagi Republik dan akan menambah kepeertjayaan diri sendiri dari gerakan kemerdekaan bangsa Indonesia. Hendaknja perjuangan bangsa Indonesia sekarang ditundjukan kearah pengoperan kedaulatan di Indonesia. Apabila kedaulatan sepenuhnya sudah tepegang maka tentang jang lain2 rasanja tidak sebgitu sulit dan dapat diselesaikan diantara bangsa Indonesia sendiri, demikian kalangan itu.

kedar untuk menjtari tjari mara dan mengeluarkan hawa nafsunja

Dalam pada itu suasana politik di Den Haag kini genteng. Malah dihari belakangan ini didalam gg



Pada gambar ini tampak Presiden Sukarno dan wakil presiden Hatta serta rombongannja sesampainja di Maguwo pada tgl 6-7 jl.

Dibelakang kelihatan Mr. A. G. Pringgodigdo, sekretaris negara sedang membawa bendera pusaka jang akan diserahkan untuk dinaikkan dimuka istana presiden.

Konp. se-Indonesia tgl. 20-7

(Kawat eksklusif)

Berhubung dengan akan diadakannya konperensi se-Indonesia, jang sebagaimana telah dikabarkan terlebih dahulu akan diusahakan kembalinja pemerintah Republik ke Jogja, maka djuruwarta "Waspada" di Jogja telah mendapat tahu bahasa menurut keterangan delegasi Republik, konperensi se-Indonesia ini akan diadakan kira2 tanggal 20 Djuli jang akan datang.

Hari ini sidang KNIP

SIBUK RAPAT KE RAPAT

(Kawat eksklusif)

Badan Pekerja Nasional Indonesia Pusat hari Senen ini akan memulai sidang tertutup dimana berbagai seksi mempelajari soal soal jang berhubungan dengan Statement Rum-Royen. Hingga kini baru dua pertiga anggota jg hadir diibu kota. Belum diketahui bila sidang terbuka diadakan untuk mendengarkan keterangan pemerintah. Kantor2 pemerintah pada saat mulai hari Senen ini mengang bil gedong2nja masing2. Jang sedang bekerja keras sekarang jakni pemerintah daerah istimewa.

Selanjutnja djuru warta "Waspada" di Jogja kabarkan, bahwa pada tanggal 10-7 delegasi Republik telah mengadakan pertemuan dengan panitia politik BP KNIP dimana didjelaskan perse tujuan R-R.

Betapa hasil pertemuan ini tidak diketahui dan pada sorenja dewan partai Masjumi dan PNI djuga membitjarkan persetudjuaan tsb.

DJEPANG GELISAH

Dari Tokio UP mengabarkan, bahwa kedatangan rombongan kedua tawanan perang Djepang dari Rusia ditunggu pada tanggal 18 jang akan datang. Kiriman kedua ini berdjumlah 18000 orang.

Djepang pada akhir minggu jang lalu mengalami kegelisahan jang lebih lagi karena serikat sekerdja nasional buruh lalu lintas memadjukan tuntutan2 gadji dan menetapkan tanggal 16 Djuli sebagai tanggal penghabisan. Tuntutan2 itu antara lain berisi reorganisasi industri Djepang Buruh, menjerang sebuah paberik di Hiroshima dan merusak tanda2 mesin jang ditetapkan sebagai pengganti kerugian bu at sekutu. Buruh dilepaskan karena pembajaran kerugian itu.

Polisi menerangkan bahwa kemantian kepala kereta api Shimoyama belum dapat dipastikan sebab musababnja.



Gambar atas: Sesampainja dilapangan Maguwo Sri Sultan menjambut salam Presiden Sukarno dengan wadjah jang berseri2.

Gambar bawah: Rakjat beratus ribu berdjedjal sepanjang Maliboro menjaksikan rombongan Presiden menudju istana ketika kembalinja tanggal 6-7 jl. pkl. 11 siang.

—Seoul: Surat2 mengantjam membunuh kalau mereka tidak meninggalkan Korea ada diterima oleh wakil2 Pilipina dan El-Salvador didalam komisi PBB. — (Reuter)

Pembitjaraan Chiang-Quirino tentang oposisi terhadap komunisme

Koumintang akan berlindung di Pilipina?

Chiang Kai-shek tiba di Pilipina pada hari Minggu dan telah mengadakan pembitjaraan2 dengan Pres. Quirino tentang oposisi terhadap komunisme, demikian "UP" Bagiu.

Sebuah komunike jang disiarkan pada malam Senen mengabarkan, bahwa berhubung dengan perkundjungan generalissimo itu tidak resmi, pembitjaraan2 dengan Pres. Quirino adalah tjuma untuk saling memberi keterangan mengenai suasana di Tiongkok dan di Pilipina.

Dalam pertukaran buah pikiran tentang suasana umum di Timur, mereka memperbincangkan hal2 kerjasama ekonomi dan kemajuan umum dari negeri2 Timur Djauh. Mereka sama2 berkejakinan bagaimana balaknja ada kata mupakat dan

persimpulan persahabatan jang kuat serta kemauan baik buat memelihara demokrasi di Timur.

Ada dikatakan, bahwa Chiang ta dirnja diundang datang ke Pilipina dibulan Mei jl. Quirino mengatakannya dalam konperensi pers, bahwa djika Amerika ragu2 memasuki Persekutuan Pasifik, maka Pilipina akan mengambil inisiatif untuk itu. Sebenarnja hal ini telah dilakukan.

Hari ini (Senen) Chiang Kai-shek dan Presiden Elpidio Quirino meneruskan pembitjaraan2 mereka, dan ada desas desus mengatakan mereka sedang meletakkan tapak buat Persekutuan Pasifik Anti-Merah. Pres. Quirino dalam konperensi pers mengatakannya, bahwa tidak ada kemungkinan jang regim Koumintang Tiongkok bakal memindahkan markas-besarnya ke Pilipina.

Chiang akan tinggal di Pilipina setidaknya sampai hari Selasa, demikian "UP" Bagiu.

Sjafruddin ke Jogja menjerahkan madaat

KEMBALI ATAU TIDAKNJA KESUMATERA BERGANTUNG KEPADA KABINET HATTA

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Djakarta.

(Kawat eksklusif)

Pada hari Sabtu sore tepat pukul enam sudah tiba dilapangan Kemajoran di Djakarta, Mr. Sjafruddin, ketua pemerintah Darurat di Sumatera bersama dengan Mr. Lukman Hakim dan S. Da nusubroto. Seperti diketahui beberapa hari jang lalu misi Leime na sudah berangkat ke B. Tinggi untuk mengadakan kontak dengan pemerintah Darurat. Tgl 8-7 diterima kabar, bahwa kontak sudah berhasil dan Sjafruddin bersedia datang ke Jogja dengan melalui Djakarta asal keselamatan terdjamin.

Sudirman di Jogja

Panglima besar Sudirman hari minggu pukul 12.00 siang masuk ke Jogjakarta dan pukul empat petang diadakan defile militer.

Djenderal major Suhardjo dan letnan kolonel Simatupang dengan di sertai oleh beberapa opsir staf lainnya menjemput djenderal Sudirman ketopal batas Jogja.

Sedjak bulan Desember tahun jl. Sudirman boleh dikatakan senantiasa berkeliling di Jawa Tengah dan Jawa Timur. Berhubung dengan kesehatannya ia sering dipikul diatas tandu, demikian Aneta dari Jogja.

Keterangan H. A. Salim:

REP. SUNGGUH2 HENDAKI TERTJAPAI PERDAMAIAAN

(Kawat eksklusif)

Dalam sebuah pertjakapan istimewa dengan menteri luar negeri H. A. Salim dirumahnya di Jogja hari Djumad dengan djuruwarta politik "Waspada", H. A. Salim berkata: "Pemerintah Republik adalah amat bersungguh-sungguh buat mendjalankan cease-fire. Kita djuga sula perkelahian dihentikan dan saja pikir anak2 kita jg berkelahi djuga sula perkelahian dihentikan asal saja dengan demikian kedudukan mereka tidak djadi terantjam. Republik sungguh2 menghendaki tertjapainya perdamaian".

Djakarta-Jogja

KLM 2 hari sekali
Pos sedang dirundingkan

(Kawat eksklusif)

Djuruwarta "Waspada" di Jogja mengabarkan, bahwa KLM akan adakan perhubungan udara tetap antara Jogja dan Djakarta. Bua: sementara 2 hari sekali.

Ada harapan hubungan itu sudah dapat dimulai dalam minggu ini hanya menunggu soal2 teknis saja. Perhubungan ini bukan saja djuga buat keperluan perundingan, tapi djuga buat keperluan umum.

Tentang perhubungan pos, waktu ini, tuan DIAR kepala PTT Jogja sudah berangkat hari Djumad ke Djakarta guna berundingan tentang hal itu dengan pembesar2 pos Belanda.

Diharapkan tidak lama lagi hubungan pos akan normal kembali.

Setelah tentang segala sesuatu nja dijapai kata mulakat lalu pada hari Sabtu pagi Mr. Sjafruddin berangkat dengan pesawat terbang KPBBI menuju B. Tinggi dan Sabtu sore sudah tiba di Djakarta. Dikabarkan lebih djauh hari Minggu pagi Sjafruddin melanjutkan perdjalanannya ke Jogja. Dalam satu interpiu dengan para wartawan luar dan dalam negeri dimana ketua umum kita sdr. M. Said djuga turut hadir, jg dilangsungkan dilapangan terbang Kemajoran segera sesudah mereka tiba Mr. Sjafruddin menerangkan, bahwa kedatangannya ke Jogja adalah untuk mengembalikan madaatnya kepada Hatta.

Untuk ini telah dijapai kata mukafat oleh kabinet Darurat sendiri menjelag Sjafruddin hendak berangkat kira2 8 km dari daerah jang diawasi Belanda disekitar Suliki dekat Pakjumbuh jaitu tempat kedudukan terahir pemerintah Darurat (kedudukan pemerintah senantiasa bergerak). Atas pertanjaan apakah Sjafruddin akan menetap di Jogja atau kembali di Sumatera, maka didjawab bahwa hal itu bergantung dengan pemerintah kabinet Hatta. Dengan kedatangan Sjafruddin maka terhapuslah segala kesangsian terhadap sikap pemerintah Darurat. Sjafruddin disambut antara lain oleh Dr. Darmasetyawan dan Ir. Laoh, dari pihak KPBBI dan Belanda tidak ada.

Mr. Sjafruddin dan Lukman kelihatan gembira tapi sangat sederhana. Beliau berpakaian kepar hi djau tua, sepatu karet, topi putih dengan tongkat semambu, segalanya menundjukan bukti bahwa beliau memang datang dari daerah Darurat mendjalankan tugas nja.

Lebih lanjut redaktur Aneta di Jogja kabarkan, bahwa hari Minggu Sjafruddin telah diterima oleh Presiden Sukarno. Mr. Sjafruddin tiba dilapangan terbang Maguwo pukul sebelas kurang seperempat waktu Republik. Beliau disambut oleh wakil Presiden Hatta, Sultan Jogja, mr. Roem, mr. Assaat, Tadjuddin Noor, Ki Hadjar Dewantoro dan pembesar lainnya. Djuga nionja Sjafruddin hadir pula.

DJAM MALAM DI JOGJA DIUNDURKAN

Aneta Jogja kabarkan, bahwa djam malam di Jogja diundurkan mulai hari Minggu dari pukul 18.30 menjadi 21.30 waktu Republik.

Di Jogja sekarang terbit dua surat kabar "Kedaulatan Rakjat" oplag tiga ribu jang dipimpnja oleh Wonohito dan "Nasional" jang dipimpnja oleh Mr. Sumanang.

Berhubung aliran listrik hanya ada pada malam hari, ialah mulai pukul 18 sampai pukul 6 pagi, maka harian2 tsb terpaksa terbit pada pagi hari.

PERSETUDJUAN DAGANG DJERMAN BARAT — DJEPANG

Dari Frankfurt AFP wartakan, perundingan tentang persetudjuan dagang antara Djerman Barat dan Djepang pada minggu ini telah selesai seluruhnja. Perdjandjian itu mungkin akan ditandatangani sesudah sepuluh hari.

Perdjandjian itu mengenai pertukaran barang2 seharga dua puluh djuta dollar. Djerman barat akan mengirimkan hasil2 kimia, mesin alat2 mobil dan mobil, sedangkan Djepang akan memberikan sutera dan logam kepada Djerman Barat.

Rapat raksasa Partai Rakjat Maluku di Djakarta

RESOLUSI PARTAI RAKJAT MALUKU MENUNTUT PEMBENTUKAN NIS MELINGKUNGI HINDIA BELANDA DAHULU

Minggu petang dengan bertempat dalam gedung Komidi di Djakarta oleh komite Partai Rakjat Maluku telah diselenggarakan suatu rapat raksasa, yang dihadiri oleh segala lapisan masyarakat suku bangsa Maluku.

Setelah ketua dan beberapa pembicara membentangkan pendiriannya masing-masing, telah diambil sebuah resolusi yang bunyinya antara lain sebagai berikut :

Partai Rakjat Maluku berkeinginan, bahwa seluruh rakjat Indonesia adalah satu bangsa dari NIS. NIS yang akan dibentuk ini harus melingkungi segenap kepulauan yang dahulunya terhitung Hindia Belanda, dan juga harus dibentuk setjara federatif dan demokratis.

Seterusnya partai tersebut berkeinginan, bahwa penjerahan kedaulatan dan kemerdekaan kepada bangsa Indonesia hendaknya dilakukan setcepat mungkin dan dgn sepenuhnya. Segala suku2 bangsa diseluruh Indonesia, maupun partai2 serta pergerakan2 politik, hendaknya memikirkan pembentukan baru dari pemerintahan daerah serta batas2 daerah kekuasaannya menurut ketatanegaraan yang sehat dan yang efektif.

Selanjutnya dalam resolusi itu dikatakan, bahwa kepulauan Maluku melingkungi segenap kepulauan yang dahulu termasuk dalam keresidenan Maluku. Pemerintahan kepulauan itu pada sekarang ini atas tiga bagian, yakni Maluku utara, Maluku selatan dan Nieuw Guinea, adalah suatu siasat dalam usaha pembaharuan ketatanegaraan Indonesia yang mengandung bahaya kepada rakjat Maluku khususnya dan rakjat Indonesia umumnya. Partai Rakjat Maluku mengakui Dewan Maluku Utara dan Selatan sebagai Dewan2 Perwakilan Rakjat Sementara.

Pada akhirnya dalam resolusi tersebut dikatakan, bahwa partai akan mendesak kepada dewan2 dan rakjat Irian supaya bersatu dalam tuntutan agar Maluku bagian umumnya dapat memperdengarkan suaranya pada perundingan inter Indonesia dan pada Konferensi Medja Bundar, yang akan diadakan di Den Haag itu.

Lagi pula kepada pemerintah sementara di Indonesia, pemerintah Belanda akan didesak, supaya menyetujui tuntutan ini, demikian radio Djakarta.

15 ton bahan2 sumbangan NIT kepada Republik

Berhubung dengan pengembalian pemerintah Republik Indonesia ke Jogjakarta dan kembalinya PJM presiden Sukarno dan PJM wakil presiden Mohd. Hatta keibu-kota Republik itu, maka pemerintah Negara Indonesia Timur berhadajat mengirimkan sejumlah barang2 berupa bahan2 pakaian dan kain2 batik serta obat2an ke Jogjakarta untuk dipersembahkan supaya dapat dibagikan kepada rakjat di Jogjakarta yang amat membutuhkan barang2 tersebut, demikian komunike pemerintah NIT yang dikutip Aneta.

Barang2 itu merupakan bahan2 untuk dipergunakan didalam kehidupan sehari2 dan banjaknya kurang-lebih 15 ton pada de wasa ini berada di Djakarta selama masih menunggu pengangkutan ke Jogjakarta dan sedikit hari lagi selekas mungkin akan diangkut ke Jogjakarta.

Perdana menteri NIT, Ide Anak Agung Gde Agung, pergi ke Jogjakarta atas nama pemerintah NIT untuk menghadap presiden Sukarno untuk mempersembahkan barang2 tsb, dan mengatur pembagian barang2 itu kepada rakjat yang membutuhkannya.

Dengan jalan demikian mudah mudahan dapatlah pemerintah Negara Indonesia Timur, juga menandakan kegembiraannya terhadap pengembalian pemerintah Republik Indonesia ke Jogjakarta dan dapat memberikan sekedar sumbangan untuk meringankan beban pemerintah Republik didalam zaman yang penuh dengan kesulitan ini.

PENJELUDUPAN OBAT2AN

Polisi douane di Belawan baru2 ini telah menangkap dua orang Tionghoa yang hendak menjeludupkan obat2an.

Dikabarkan, bahwa dua orang Tionghoa itu datang dari Pantai Tjermim dengan sebuah sampan kotak yang membawa obat2an tjap matjan.

Keduanya kini berada dalam tahanan sementara menanti perkaranya dibuka.

IKLAN

1001 SOAL-SOAL HIDUP

HAMKA

Buah tangan HAMKA yang tersimpan. Diantara sekian banjak buku2 karangan HAMKA, inilah agaknya menjendiri dari jg lain. Barangkali pendapat ini akan Tuan benarkan sesudah memilikinya. Tidak usah komentar!

Harga F 4.95.
Penerbit: "TJERDAS"
TEBING TINGGI-DELI

1001 SOAL-SOAL HIDUP

HAMKA

Buah tangan HAMKA yang tersimpan. Diantara sekian banjak buku2 karangan HAMKA, inilah agaknya menjendiri dari jg lain. Barangkali pendapat ini akan Tuan benarkan sesudah memilikinya. Tidak usah komentar!

Harga F 4.95.
Penerbit: "TJERDAS"
TEBING TINGGI-DELI

RADIKAL!

tidak menggerakkan

SESIAPA YANG MENYALAKAN RITIPANO

ARITPANO SALAP OBAT PANAU

Distributors :
IMPAC & NURS & Co.
Njo Tjatang Sengstraat 144
TANDJUNGBALAI — Asahan.

De Directie van het Rechtssterstel in Indonesië deelt mede, dat, in afwijking van de door haar in Februari j.l. geplaatste advertenties betreffende de onderhandse verkoop van een aantal grote landbouwendernemingen, onder meer :

de op Sumatra gelegen onderneming "Doesoer Oeloe", en de op Borneo gelegen onderneming "Danau Salak", de Directie der Gouvernements Landbouwbedrijven, welke gegadigde was, intussen heeft bericht op bovengenoemde twee ondernemingen geen bieding te zullen uitbrengen.

De Directie van het Rechtssterstel.

PASTI TERBIT.

THE ENGLISH LANGUAGE

Kursus lengkap bahasa Inggris
Oleh : BASIR NASUTION

Memakai sistim yang mudah diturut, dengan tidak memakai guru. Tiap pelajaran berisi :

- a. Ilmu bahasa Inggris, diterangkan dengan ringkas dan jelas.
- b. Tjara membuat kata2 Inggris, dituliskan dengan batjan bunji huruf Indonesia.
- c. Pelajaran2 menjusun kalimat dari bahasa Indonesia ke bahasa Inggris dan sebaliknya.
- d. Batjaan dan kalimat2 yang dipakai sehari-hari.

Penting bagi guru2 dan pelajar S.M.P. dan S.M.A. Tebal l.k. 135 muka. Format besar. Harga 1 ex. f 6.50. Aturlah pesanan dari sekarang.

CURSUS COSTUUM

PELADJARAN MENGGUNTING PAKAIAN ANAK2 (Kinderkleding)

Oleh : S. NURSIH SAJUR Guru CURSUS COSTUUM dan penulis pelajaran tersebut didalam Madjallah WAKTU. Penting bagi setiap Wanita mudah mempelajari dengan Buku ini (Zelfstudie).

1. Tjara mempelajari mengambil Ukuran (Maatnemen).
2. Tjara menggambar, menggunting dan mendjahit pakaian anak2.
3. Tjara membuat patroon asal (Grondpatroon).
4. Disertai beberapa puluh gambar tjontoh2 (modellen) guna memudahkan jalan pelajaran untuk mempraktekkannya.

Harga 1 ex. f 6.—
Tjatelah tanggal terbitnya dari sekarang dan pesan terus pada

P.S. Pesanan diatas 10 ex. korting 25%. Daftar buku2 baru sedia.

Penerbit: PUSTAKA ANDALAS

"COMBINATIE EMPAT" BROOD-BANKETBAKKERIJEN

MENJEDIKAKAN KUWEH2 UNTUK DI HARI RAYA...!

Sudah mulai terima pesanan dari sekarang seperti :

- Kuweh2 KERING,
- Kuweh2 TAART,
- Kuweh2 LAPIS,
- SPEKKOEK dan lain-lain.

Aturlah pesanan dari sekarang, segala pesanan banjak dan sedikit kita atur dengan rapi.

Hormat dari kami,
COMBINATIE EMPAT BROODBAKKERIJEN

ABD. RAHMAN & MOHD. TAKI Calcuttastr. No. 101 Tel. 551.
MEI SENG Wilhelminastraat No. 159 Tel. 1785.
BAN SENG Oudemarktstraat No. 10 Tel. 284.
LIE WAH Wilhelminastraat No. 155 Tel. 1663.

ANGGUR OBAT tjap BULAN

Menambah darah, menguatkan badan dan menambah tenaga baru bagi orang yang lemah dan baru sembuh dari sakit.

Bisa beli dimana-mana tempat

HOOFD DEPOT
Hiu Ngi Fen Trading Coy.
Hakkastraat 93 — 95 — Tel: 1829 — Medan.



Pidato radio Lt. Djenderal Buurman van Vreeden

Berkenaan dengan pengangkatan baru2 ini, maka panglima Djenderal Buurman van Vreeden pada Minggu malam Senin telah mengutipkan sebuah pidato radio yang ditujukan kepada seluruh angkatan perang Belanda di Indonesia.

Dalam pidato ini beliau antara lain menundukkan kepada beratnya kewajiban yang harus dilakukan oleh kebanyakan diantara para anggota tentera Belanda di Indonesia. Kewajiban itu adalah sedemikian sukar, hingga pernah timbul pertanyaan, apakah pokok sebab dari semua itu?

Bagi beliau tidak terserah untuk memberikan jawaban atas pertanyaan itu. Akan tetapi dgn pidato beliau itu beliau hendak menginsjafkan anak buahnya, bahwa tiap2 anggota tentera dari jg tinggi hingga jg rendah mempunyai kesulitan2 sendiri.

Satu dan lain adalah berhubungan dengan tugas kewajiban yang dipikulkan kepada setiap anggota tentera.

Selanjutnya dalam pidato itu panglima tentera yang baru menegaskan, bahwa pimpinan tentera memang insjaf dan mengetahui akar kesulitan2 itu. Oleh karena itu pemerintah senantiasa dan secepat mungkin mengusahakan segala2nya untuk keperluan itu.

Beliau juga menundukkan pada kesulitan2 yang dialami, terutama pada masa perang dunia yang kedua dan sesudahnya. Banjak jg harus dikorbankan untuk mengatasi kesulitan2 itu. Dan juga kesulitan2 itu belum djuga dapat diatasi seluruhnya. Dan berhubungan dgn kenyataan ini, maka kewajiban istimewa yang diserahkan kepada tentera, belum djuga selesai. Dan adalah tugas kewajiban kita untuk tidak menghindarkan diri kita dari kesulitan2 itu, demikian panglima tentera yang baru itu.

Pada akhir pidato beliau, beliau menjerukan akan satu kesatuan dalam kalangan ketenteraan dari jg tinggi hingga jg rendah. Karena hanya dengan kesatuan, maka tiap2 kesulitan yang nanti akan dihadapi dapat diatasi, demikian panglima tentera baru, menurut radio Djakarta.

Serba-serbi dari B. Tinggi

Oleh Djuruwarta "Waspada" di Bukit Tinggi

Masjumi Sumatera menjokong politik pengurus besarnja

Berhubung dengan sikap P.B. partai Masjumi (Partai Islam yang besar itu) yang menjokong politik Pemerintahan Republik Indonesia yang telah melahirkan Statement Rumvan Royen, sebagaimana telah dimumkan oleh Dr. Sukiman (Ketua P.B. Masjumi) baru2 ini, maka menurut keterangan salah seorang anggota Pimpinan Masjumi Sumatera yang sekarang berada di kota ini, sudah pasti "Masjumi Sumatera" akan menjokong politik Pengurus Besar dan berdiri teguh dibelakang Pemerintah. Keterangan rasmi nanti akan dimumkan oleh t. Hjas Jacob Ketua Masjumi Sumatera jg sekarang berada dipedalaman.

Dikabarkan djuga, bahwa baru2 Lt. Dt. Paimo Kajo, M: Dien Yatin dan Dt: Singo Mangkoto (anggota2 Pimpinan Masjumi Sumatera) telah berhasil bertemu dan menandatangani perjanjian disalah satu tempat dengan Mr Sjafrudla Prawiranegara Ketua Dewan Politik dan anggota Pengurus Besar Masjumi.

Mustafa Pane ditahan

Dikabarkan lagi, bahwa tuan Mustafa Pane Ketua Panitia Penjabat delegasi Republik dari Djakarta (Lelmena c.s.) di Bukit Tinggi, pada Selasa sore tanggal 5-7-49 dengan tiba2 diambil Belanda dari rumahnja, dan terus ditahan.

Apa sebab2 penahanan beliau itu belum diketahui, dan sampai sore tanggal 6-7 belum dibebaskan.

Presiden kembali ke Jogja menggembirakan rakjat Bukittinggi

Berita pemulangan Keresidenan Jogja kepada Republik dan kembalinya Presiden dan Wk. Presiden ke Jogja, disambut rajat dengan penuh kegembiraan dan suka sukur di Bukit Tinggi.

Tanggal 6/7 siang pukul 1 diadakan sembahjang "sujuk" di Mesjid Besar Tengah Sawah (lebi terkenal dengan mesjid Injil Djambek) dengan mendapat kunjungan yang ramai dari kaum Muslimin dan muslimat, walaupun upatjara sembahjang ini diadakan dengan tiha2 sadja dan tidak ada pengumuman lebih dahulu. Chabarnya dirumah2 kaum Republik dikota ini (baik yang bekerja dengan Belanda, apalagi yang tidak) mereka djuga mengadakan upatjara sembara diantara keluarganya sadja, tandaturut bergembira atas kembalinya Presiden ke Jogja. Dalam pada itu pedato Sultan Jogja dimuka tjo-

rong Radio Republik, yang walaupun tidak dapat didengar langsung dari Radio dan hanya dibatja dalam surat2 kabar, sesungguhnya sangat mengharukan hati rajat dan membuat rajat Minangkabau bertambah simpati kepada Sri Sultan.

AKSI SENDJATA Employe perkebunan ditjuluk

Menurut berita yang baru diterima Aneta, pada hari Djum'at di Bandung, A.A. van Goevering, seorang employe dari perkebunan Djalupang, yang termasuk gabungan perkebunan P & T, pada hari Senin pagi telah ditjuluk. Perkebunan Djalupang letaknya kira2 3 km dari Kalidjati dan penjuluk tersebut dilakukan oleh kurang lebih 90 orang. Segera diadakan gerakan pengedjaran oleh tentera Belanda, tetapi tidak berhasil.

Menurut keterangan rakjat, van Goevering hari Selasa masih belum diapa-apakan dan diduga ia dibawa kearah hutan lebat di sebelah Barat sungai Tjilamaja, dimana markas besar dari gerombolan tersebut menetap. Daerah tersebut sukar ditjapai orang dan diduga, bahwa banjak orang Belanda lain ditawan ditempat itu pula.

Djalan Malang — Batu tidak aman.

Sebuah mobil dari djawatan pekerjaan umum kabupaten yang ditumpangi oleh seorang opsiter dan seorang wanita didjalan antara Malang dan Batu telah ditahan oleh kaum gerilja. Kemudian mobil tersebut diketemukan kembali dalam keadaan rusak dipinggir djalan, akan tetapi orang tidak menetahui nasib penumpang2nja.

Jeep melanggar randjan darat

Pada hari Rabu yang lalu sebuah jeep yang antara lain ditumpangi oleh bupati Lamongan dan asisten residen Laaran telah melanggar randjan. Bupati tersebut mendapat luka parah, supirnja luka ringan dan penumpang2 lainnya hanya mendapat luka sedikit, demikian Aneta dari Surabaya.

KONSULAT SWISS DI MEDAN.

Dengan penetapan Wakil Agung Mahkota tertanggal 21 Djuli yang lalu telah disetujui, bahwa dr. Marcel Luy ditugaskan mendjalankan djabatan konsul Swiss untuk sementara waktu di Medan, demikian Aneta.

BARU TERIMA-PERSEDIAAN TJUKUP

Untuk TUAN2, NJONJA2, dan ANAK2 SEPATU JANG PALING BARU, jang belum pernah didatangkan ke INDONESIA.

TUMIT PAKAI VEER DARI KARET, ZOOL KARET MENTAH dan MASAK. PALING KUAT dan TAHAN DIPAKAI DENGAN HARGA PANTAS.

PAKAI VEER, ZOOL KARET MENTAH, KUNING, HITAM, PUTIH dari no. 37 — 42 harga f 36.—
PAKAI VEER, ZOOL KUNING — HITAM dari nomor 37—42 harga f 41.—
PAKAI VEER, ZOOL KARET MASAK KUNING — HITAM dari Nomor 37—42 harga f 38.—

Djuga sedia segala matjam SELOP dari PLASTIK BLUDRU model jang paling baru. Lebih djauh, dipersilakan Tuan2 dan Njonja2 mempersaksikan di

"SHANGHAI KOK FOO"
CANTONSTRAAT No. 67 — TELEFOON No. 978 — MEDAN.



Model baru kulit berbagai warna.
Slof (sandal) untuk wanita.
Kulit hitam dan kuning.

LIM JIN
55
TRADE MARK
MADE IN HONGKONG
REG No 28053

PERPUSTAKAAN NASIONAL REPUBLIK INDONESIA



Gambar atas: Peradjudit TNI dari anggota M.A. mengadakan operasi menuju ke kota Jogjakarta. Gambar bawah: Komandan M.A. Letnan II Wijogo berjabat tangan dengan salah seorang anggota peninjau militer KPBB yang menjemput mereka diperbatasan kota. Sebelah kiri sekali tampak S.P. Paku Alam dan sebelah kanan sekali tampak Kolonel Djati Kusuma. (Photo: Ipphos)

PENGUMUMAN PANITIA TAWANAN POLITIK

Setelah melalui ketentuan dari yang berwajib Panitia Badan Penjantun Tawanan Politik minta mengabarkan sebagai berikut:

Mulai hari ini Senin tgl. 11 Juli 1949 sampai tanggal 20 Juli 1949, Panitia tersebut akan menerima SUMBANGAN HARI RAYA IDILFITHRI Untuk Tawanan Politik dari umum yang berupa WANG dan ROKOK.

Alamat yang ditunjuk oleh Panitia untuk menerima sumbangan itu ialah:

1. Saiful U.A. Kapitenweg 46 2.
- M. Noerman Cantonstraat 32 3.
- M. Kasiman Hakkastroat 77 4.
- Nj. M. K. Kasiman b/a P. D. Aminto Dagland Luitensweg 32 34
5. Anas Tandjung Pusat Pasar 143 6.
- T. A. Siahaan Pusat Pasar 122 7.
- Jusbar Djalat Radja Tanah T. Amiruddin 27 8.
- Nj. Naimah Latif Djalat Radja 191 9.
- Nj. Junani Srg Djl. Utama 55 10.
- Nurtjani Djalat Puri 152 11.
- Nj. Surman Suka Ramai 289 12.
- Ismail Efendi Djalat Amalun 237 13.
- Titi Rukmi Djalat Sindoro 18 14.
- M.K. Kasiman Djalat Singa 16 15.
- Darussalam Djalat Mung 2 16.
- C.L. Tobing Djalat Tenggeri 49 17.
- Nj. Saadiah Manan Pertjutweg 141 18.
- Madong Lubis Sei. Rengasweg 10 19.
- F. Pandjaitan Serdangweg 270 20.
- Nj. Main Serdangweg Pasar Bekang 21.
- Nj. S. Dauly Serdangweg 22.
- L. Hutabarat Djalat Sawo Djadjar 20 23.
- P.S. Aruan Djalat Ngalengko 7 24.
- N. Situmorang Djl. Waru 7 25.
- P. Sitompul Bangsa K.A. 4 Djalat Bali 26.
- M.L. Tobing Djalat Dahlia 2 27.
- M. Noerman Mesjid Muhammadiyah Djalat Kamboja 28.
- J. R. Silitonga Djalat Tualang 6 29.
- Abd. Madjid Djalat Perak 24 30.
- Nona Louide Siahaan Djalat Darat 57 31.
- Sarkawi Djalat Pinang 12.

Kepada para pembatja yang bu diman, kami sangat mengharapkan agar menjampaikan berita ini kepada satu sama lain. Semoga usaha ini mendapat perhatian dan minat penuh dari umum.

SIDANG DPRS DJ. TENGAH Mengenai komp. se-Indonesia serta KMB

Oleh: Djuruwarta „Waspada“ di Semarang

Atas permintaan sebagian besar anggota maka tanggal 6/7 telah di langsunjkan sidang Dewan Perwakilan Rakjat Sementara Djawa Tengah. Sebagai persiapan dalam menghadapi konperensi se-Indonesia di Jogja nanti.

Dalam sidang tersebut djuga akan ditentukan wakil2 yang akan mengundjungi konperensi Medja Bundar.

57 Anggota dari 82 anggota DPR tsb telah hadir, sedang lainnya tidak dapat hadir karena kesukaran2 perhubungan, antara lain dari Pur bolingo dan Tjilatjap.

Dalam pidato pembukaannya antara lain ketua DPR, Dr. Soedjito, menerangkan bahwa sidang sekali ini adalah sangat penting, karena disini akan dibicarakan soal2 yang mengenai konperensi se-Indonesia dan konperensi Medja Bundar yang akan datang, sebagai hasil dari Rum — Royen Statement. Selanjutnya dibentangkan djuga tentang hasil dari Badan Pekerjja yang belum tegas dan nyata karena mengalami beberapa kesukaran2 yang harus lebih dulu diatasi. Berhubung dengan pembicaraan2 yang penting yang harus dilakukan di Djakarta, maka ketua mengharap hendaknya sidang dapat dipertjepat.

Setelah disjahkan notulen dari sidang DPR ke II, maka mengenai atjara pemilihan wakil2 ke Konperensi antara Indonesia dan KMB dan madaat kepada delegasi2 tersebut dibicarakan dengan tertjup.

Menjampaikan selamat kepada pemerintah Republik

Tanggal 7-6 D.P.R. Djawa Tengah melandjungi sidangnya, dimana antara lain telah dipilih sdr. Komar Oesman, untuk mengisi lowongan anggota Badan Pekerjja, berhubung dengan berangkatnya sdr. Mr. Zainal Abidin ke Djakarta.

Selanjutnya sidang ini, djuga telah memilih sdr. R. Slamet Tirta Soebroto sebagai wakil ketua DPR, yang diterima dengan aklamasi.

Dalam kata pembukaian ketua sidang, sdr. Dr. Soedjito, telah mengemukakan, berhubung dengan kembalinya pemerintah Republik ke Jogja, untuk mengetok kawat menjampaikan selamat. Usul tsb diterima dengan suara bulat disertai dengan tepuk tangan riuh.

Kemudian pada djam 12,00 sidang yang dimulai pada djam 9,30 ditutup setelah diadakan pertjanaan keliling.

Buruh2 dok London dipengarubi komunis

PEMERINTAH AKAN PROKLAMERKAN KEADAAN DARURAT

Buruh2 dok dipelabuhan London melangsungkan musjawarat bertutup pada hari Minggu buat mengambil keputusan tentang sikap mereka berhubung dengan Pemerintah memberi ingat bahwa kalau mereka tidak kembali bekerja pada hari Senin akan diproklamirkan keadaan darurat. Pada tengahmalam malam tadi masih belum diketahui apa2 keputusan yang sudah diambil.

Kalau didjalankan keadaan darurat Pemerintah akan berkuasa sepenuhnya pada pelabuhan London dan bisa mengerahkan lain2 pekerjja ke dok2 buat memungkah muatan kapal2 yang ada berlabuh. Pemerintah akan berhak pula melakukan penangkapan2 dengan tidak surat „warrant“ dari hakim2 dan boleh memakai setarang gedung2 yang diperlujnja, sekian „AFP“ London.

Lebih djauh dikabarkan „AFP“ sekretaris-umum dari Persatuan Pekerjja2 Pengangkutan dan Umum, Arthur Deakin, menulis dalam mingguan Persatuannya menjtjela pemogokan didok itu seperti iktihar baru dari internasional komunis buat menghalangi pemuliharaan ekonomi Britania dan menghambat sokongan AS ke Eropah.

Kebanjakan dan pekerjja2 adalah anggota dari Persatuan ini, jg pemimpinnja terang2 tidak suka dilakukan pemogokan dari semua. Kata Deakin pemogok2 itu di tjtjuk hidungnja oleh komunis2 dan tidak mengetahui untuk apa mereka mogok.

BURUH BATU BARA AUSTRALIA landjutkan pemogokan

Dari Sydney UP kabarkan, bahwa buruh2 tambang batubara Australia yang berjumlah 23,000 orang mengambli keputusan buat meneruskan pemogokan mereka yang sudah berdjalan 2 minggu itu dan yang sudah melumpuhkan ekonomi dari negeri itu. Pemimpin Serikat Sekerjja Ken McKeon dalam satu rapat terbuka dari komunis2 di Sydney mengatak pekerjja2 akan melawan keke rasan dengan kekerasan kalau dilkukan pentjabaan memindahkan per sediaan arangbatu dari propinsi New South Wales. Soal belakangan ini diperbincangkan kabinet hari ini. (Senen).

PASAR MEDAN. Berhubung dengan dekat Lebaran, pasaran sangat membutuhkan tepung gandum. Boleh dibljang tepung gandum tidak ada sama sekali dipasaran. Hal ini sangat meminta perhatian dari pihak yang berwadajib buat persediaan menjelang Lebaran.

Alangkah baiknja kalau yang berwadajib menundjuk kedai2 yang bertanggung djawab untuk menjjualkan tepung itu, seperti pendjualan gula pasir pada waktu belakangan ini.

Keadaan pasaran masih tetap se bagai biasa.

Harga2 etjeran menurut pasaran tadi pagi yang ditjatat kedai „Ika tan“ di Pusat Pasar:

Beras Ranggun 1 kilo f 1,40
Beras pulut 1 kilo 1,55
Djagung siling 1 kilo 0,45

Harga mas. Hari ini harga mas 24 krt 1 gram tertjatat f 28.—

Nilai wang.
\$ 1.— Straits wang kertas keijil f 5,05
\$ 1.— Straits (wang kertas besar) f 5,10
Ringgit USA f 850.—
Rupiah USA f 425.—
Tengahan USA f 200.—

Pentjetak: „Pertjetakan Indonesia“ Medan
Isinja diluar tanggungan pentjetak.

PENGUMUMAN PMI

Sedjak bulan Mei hingga Djuni 1949 sumbangan yang telah diterima oleh Perwakilan Pusat Palang Merah Indonesia (PMI) di Djakarta sebagai berikut:

1. t. Hamdani, Djakarta f 25.—
 2. t. Usman, Djakarta „ 62,50
 3. t. A. Bakar, Pontianak „ 50.—
 4. Nj. Junani, Djakarta „ 10.—
 5. t. Mahjaar, Pontianak „ 125.—
 6. Badan Penolong Kesengsaraan d/a, Dr. R. Gambiro, Bandjarmasin „ 756.—
 7. W. Supeno, Djakarta „ 30.—
 8. d/p. Pe' Said Djakarta No. 60 — 69 „ 45.—
 9. E.M. Sofjan, Samarinda „ 7,50
 10. Panitia Penolong Korban 19 Dec. 1948 di Muara Paku d/a, S. K. Masjarakat Baru Samarinda „ 250.—
 11. Perkumpulan Peladjar Sekolah Guru Negara Makassar „ 102,50
 12. Panitia Penolong P.M.I Makassar „ 3000.—
 13. M. Thaib, Pontianak „ 52,50
 14. Dr. Suparto, Sulawesi Selatan „ 75.—
 15. Perhimpunan „Musil“ Bangka „ 624,15
 16. Panitia Aksi Menolong Kesengsaraan Rakjat Djawa & Sumatera, Samarinda „ 150.—
 17. Gerakan Kependuan Penolong Kesengsaraan Indonesia, Makassar „ 2000.—
 18. Mahjaar Pontianak „ 111.—
 19. T. Djumait bin Hei, Bandjarmasin „ 50.—
 20. Tuan N.N. Inda „ 950.—
 21. Badan Penolong Kesengsaraan d/a, Dr. R. Gambiro, Bandjarmasin „ 250.—
 22. d/p. Pa' Said Djakarta, Sumbangan No. 83 sehingga 93 sedjumlah „ 52,50
 23. Mesjid Djame Pe tamburan Djakarta „ 48,50
 24. Mesjid Djams „Da russalam“ Dj. Muara dua Djakarta „ 20.—
 25. Tjarnan, Djakarta „ 20.—
 26. S.R. Strada, Djakarta „ 38,06
 27. M.S. Suhaimi, Djakarta „ 34.—
 28. Abd. Kadir Alwah di Djakarta „ 25.—
- Djumlah : f 11.314,21

SEORANG MANDOR MENG GELAPKAN GADJI BURUH

Seorang mandor dari Unikam pong di Belawan tadi pagi telah dihadapkan kemuka pengadilan. Oleh hakim dihukum 3 bulan penjara karena telah menggelapkan sebagian dari gadji buruh2nja.

Pada tanggal 22 Mei 1949 mandor tersebut sudah terima uang sedjumlah f 1.900.— untuk dibajarkan kepada buruh2 harian di Unikampong itu. Dari uang jg f 1.900.— telah digelapkannya sebesar f 223.—. Oleh karena itu mandor tersebut mendapat hukuman 3 bulan penjara.

KAWAT GEMBIRA

Atas nama Persatuan Wanita Indonesia di P. Siantar dan Medan Ibu Ramalah dan Ibu Das telah mengirim kawat tanda turut bergembira dengan kembalinya Rep ke Jogja.

Salinan kawat itu sbb: Pemerintah Negara Republik Indonesia Jogjakarta.

Djuga atas nama kaum wanita Republik Indonesia Sumatera Timur mengutjapkan selamat dan menjatakan turut bergembira atas kembalinya Negara Republik Indonesia ke Jogjakarta dan berdo'a moga-moga dengan pengembalian ini secerata ter tjapai tjita-tjita kita jaitu berdirinya Negara Indonesia yang merdeka dan berdaulat sepenuhnya untuk kebahagiaan nusa dan bangsa Indonesia seluruh. Merdeka. Atas nama Persatuan wanita Indonesia P. Siantar dan Medan, Ibu Ramalah — Ibu Das.

BEKAS SAIKO SIKIKAN DJEPANG DI SUMATERA DJALANI HUKUMAN

Letnan djenderal Tanabe Moritake, bekas panglima Tentera Maharadjaan Djepang ke -25 di Sumatera, sebagaimana diketahui bersama 3 orang stafnja pada tanggal 30 Desember 1948 telah didjatuhi hukuman mati oleh Pengadilan Tentera Belanda Sementara di kota ini.

Tanabe Moritake tadi pagi telah menjjalani hukumannja itu, hukuman tembak, bertempat di Kuburan Djepang Bindjeiweg.

Selanjutnya dikabarkan, bahwa 3 orang stafnja, djenderal major Yahogi Nakao, kepala intendant Yamamoto Shozo dan ketua djabatan kesehatan Fukuya Tetsuo pada hari Sabtu pagi yang baru lalu, sudah lebih dulu menjjalani hukuman tembak.

Keempat orang pendjahat perang Djepang ini memikul tanggung djawab atas segala matjam tindakan tentera Djepang di Sumatera.

PERAJAAN ULANG TAHUN PARTAI KOMUNIS DI NANKING

Di Nanking djuga telah dirajakan hari ulang tahun ke 28 dari Partai Komunis dan mulai nja perang dengan Djepang dengan upatjara setjara besar2an. Sembajan yang paling banjak antara lain, ialah persatuan dari bangsa Tiongkok.

Sungguhpun awan tebal dan djalan banjir lumpur tetapi hampir semua penduduk ikut dalam pawai dan rapat raksasa dilapangan besar.

Patung dari dr. Sun Yat Sen diselubungi dengan kain merah. hingga dari patungnja sendiri tidak tampak apa2, demikian AFP.

SENSUR KERAS TERHADAP PERS DI SHANGHAI

AFP Nanking wartakan, baru kini didapat kabar, bahwa sedjak hari Rebo tanggal 6 Djuli semua berita pers yang dikeluarkan dari Shanghai disensur dulu oleh pem. komunis. Dua berita dari UP, dimana disebutkan kerugian yang ditimbulkan oleh bom boman kaum nasional dikirim kembali kepengirimnja dengan ditjapat „tidak diperkenankan“.

— IKLAN —

REX 6.45—9.00
"ROAD TO ZANZIBAR"

RIO 6.45—9.00
"MARCO POLO"

Capitol 6.15—8.30
"SLEEPING CAR TO TRIEST"

Direksi dari Rechtsherstel, dalam hal ini diberi kuasa oleh Pengurus voor het Rechtsherstel di Indonesia, akan melakukan **PENDJUALAN DIBAWAH TANGAN** dari **ONDERNEMING2 LANDBOUW** besar yang tersebut dibawah ini:

- DJAWA dan BALI :** Ondg. PASIR AWIE NEGARA WANGOEEN WATTI POELOKAN (Bali) kepujiaan N.V. Straits & Sunda Syndikats Administratiekantoor. Ondg. HALIMOEN, berasal dari N.V. Assam Thee onderneming Halimoen.
- SUMATRA TIMUR :** Ondg. TANAH HITAM ILIR, dahulu milik Nanyo Para Rubber Plantations Coy Ltd, Ondg. POELAU MANDI, dahulu milik dari Sumatra Industrial Coy Ltd, Ondg. SILAU TOEWA, dahulu milik dari Sumatra Industrial Coy Ltd, Ondg. ADJAMOE, dahulu milik N.V. Tozan Cultuurmaatschappij.

Mengingat bahwa Direksi dari Gouvernements Landbouwbetrijven berkehendak djuga akan onderneming "Adjamoe" serta berhubung telah mengurus onderneming tsb, selama ini, maka pada penentuan pembeli akan diperhatikan sungguh2 kepentingan yang istimewa dari G.L.B. ini. Karena itu diminta pada yang berkehendak akan onderneming ini mengemukakan dalam penawarannya alasan2 atas dasar mana mereka merasa mempunyai kepentingan2 istimewa untuk memperoleh onderneming ini, sehingga memungkinkan mereka akan diadulukan. Penawaran2 untuk onderneming2 yang tersebut diatas harus dimasukkan selambat-lambatnja pada tg. 1 Oktober 1949 djam 12 pagi dalam SAMPUL BERSEGEL pada DIREKSI VAN DE RAAD VOOR HET RECHTSHERSTEL, Koningsplein West no. 2 di Batavia. Pada sampul harus diterangkan: "Onderhandse inschrijving landbouwendernemingen" serta disebut nama dari onderneming itu.

Pembayaran dari harga pembelian, yang mana ditambah dengan ongkos yang perlu untuk vendsularis dan armenjeld, harus dilakukan dengan tunai dengan wang Ned. Ind. Courant. Djika diminta, keterangan2 penjelasan lebih lanjut tentang onderneming2 tersebut diatas dapat diberikan oleh Direksi dari Rechtsherstel dan oleh Gouvernements Landbouwbetrijven di Batavia.

De Directie van het RECHTSHERSTEL.



Digambar dan disusun oleh: RAMELAN

Jang sudah lalu: Hang Tuah undjukkan pada Baginda 2 andjing dari Madjapahit untuk dibawa berburu sambil mentjari tempat untuk negeri.

Di hutan andjing2 itu menjalak ketika melihat pelanduk putih, tapi pelanduk itu segera menghilang tak ketahuan kemana perginja, sesudah menggigit dan menjtjampakkan andjing2 itu kedalam air.

